

Question écrite du 16 janvier 2019 de M. Amar Madani: «Bilan du marché de Noël?»

Le marché de Noël qui s'est tenu durant le mois de décembre dernier a connu une grande affluence. Nombreux sont les Genevoises et les Genevois qui ont foulé les pavés de la promenade des Bastions, certains visiteurs sont même venus de loin. Cependant, les citoyens nous ont rapporté plusieurs constats: les prix élevés pour les consommateurs, notamment de la nourriture; le trop grand nombre de stands de nourriture, dont certains très éloignés des produits de notre terroir; pas assez de stands d'artisanat, qui sont l'essence même d'un marché de Noël.

Mes questions sont les suivantes:

- Peut-on avoir des réponses à ces interrogations?
- Peut-on connaître les circonstances dans lesquelles le choix de l'organisateur s'est tourné vers une entreprise qui n'est pas locale?
- Est-ce que cet organisateur vous a donné satisfaction?